

ANDRE AGASSI

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Tennis Legend
- Founder of the Andre Agassi Charitable Foundation



Topics

- Celebrities
- Sports

Dengan dorongannya, Andre menjadi juara di dunia olahraga profesional; dengan hasratnya ia melampaui permainan dan menginspirasi satu generasi; dengan belas kasihnya dia mendidik anak muda; dengan keasliannya ia tetap membumi, fokus dan berkomitmen pada komunitas.

Setelah menjadi pemain pro pada usia 16 tahun, ajaib tenis Andre Agassi naik ke ketenaran internasional, menghasilkan 60 gelar tunggal putra, termasuk delapan kejuaraan tunggal Grand Slam, selama 20 tahun berkarier. Mantan pemain nomor satu dunia, Agassi adalah satu-satunya pemain pria yang pernah memenangkan keempat gelar Grand Slam dan satu medali emas Olimpiade. Dia juga anggota dari tiga tim Piala Davis yang menang (1990, 1992 dan 1995).

Sementara karir tenisnya membawanya ke seluruh dunia, Agassi selalu terhubung dengan kota asalnya di Las Vegas, Nevada. Pada tahun 1994, pada usia 24, ia menciptakan Yayasan Andre Agassi untuk Pendidikan. Kegiatan awal termasuk membangun tempat penampungan di Las Vegas untuk anak-anak yang dilecehkan dan diabaikan, membentuk Andre Agassi Boys and Girls Club, dan mengembangkan Team Agassi, program tenis yang membina pemain profesional dan menempatkan perguruan tinggi dalam jangkauan.

Lebih dari 17 tahun, Yayasan telah mengasah misinya untuk fokus pada transformasi pendidikan publik. Pada tahun 2001, dalam kemitraan dengan Clark County School District, Yayasan membuka Akademi Persiapan Perguruan Tinggi Andre Agassi (Agassi Prep) di West Las Vegas yang bersejarah. Diakui sebagai sekolah charter model, Agassi Prep lulus kelas senior pertamanya pada Juni 2009 dengan tingkat penerimaan perguruan tinggi 100 persen, seperti halnya lulusan di kelas 2010 dan 2011.

Setiap tahun kendaraan penggalangan dana utama Yayasan, Grand Slam for Children, menyatukan bintang-bintang internasional untuk meningkatkan kesadaran dan uang. Sejak berdirinya Yayasan Andre Agassi untuk Pendidikan pada tahun 1994, \$ 177 juta dolar telah dikumpulkan untuk memberi manfaat bagi misi Yayasan termasuk \$ 118 juta dari acara penggalangan dana Grand Slam for Children.

Sejak pensiun pada 2006, Andre Agassi telah meningkatkan fokusnya pada Yayasan dan mempromosikan reformasi pendidikan. Dia juga membangun bisnis gaya hidup melalui hubungan dukungan, investasi usaha patungan, dan pengembangan real estat. Pada November 2009, ia merilis Open otobiografinya, yang mencapai # 1 di daftar buku terlaris New York Times.

Pada Juni 2011, sebagai bagian dari upaya untuk memperluas dampaknya pada pendidikan, Andre bermitra dengan Canyon Capital Realty Advisors pada dana real estat baru yang inovatif - Dana Fasilitas Sekolah Charter Canyon-Agassi - untuk mempromosikan keberhasilan dan pertumbuhan yang terbaik di -Klasifikasi

sekolah charter di komunitas perkotaan di seluruh Amerika Serikat. Pada 9 Juli 2011, dilantik ke dalam Hall of Fame Tenis Internasional untuk Kelas 2011.

info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988